



Fitch Ratings eleva la calificación crediticia del Estado de México

18 de agosto 2021.- Fitch Ratings subió a 'AA+(mex)' la calificación crediticia de largo plazo en escala nacional al Estado de México, y con perspectiva estable; así lo confirmó el Secretario de Finanzas estatal, Rodrigo Jarque Lira.

Después de haberse mantenido por varios meses en nivel 'AA(mex)', esta nueva calificación sería el reflejo de los esfuerzos de contención del gasto operativo y de la aplicación de las medidas de austeridad, así como también por la recaudación del Impuesto sobre Nómina (ISERTP) y Tenencia vehicular.

Fitch reconoció que el ejercicio del gasto público se compara favorablemente con las demás entidades federativas. Las medidas contra cíclicas emprendidas para revertir los estragos económicos ocasionados por la pandemia en materia de salud, educación y seguridad pública, han mostrado un control efectivo sobre el crecimiento del gasto.

Para 2021, se prevé que en la entidad continúen las presiones en el gasto de salud derivadas de la contingencia sanitaria; no obstante, en diálogo con los medios el funcionario destacó que existe una estrategia clara para tener un equilibrio presupuestal y mantener las finanzas públicas sanas.

Fitch considera que el Estado mantendrá sostenible su deuda pública, que se ubicará en rango de 'AA' para los años 2021-2025, es por ello que otorga una Perspectiva Estable.

Cabe recordar que, a la fecha, el Estado de México ha elevado la calificación de su deuda en 11 niveles (desde BB- hasta AA+), por lo que además sería la entidad federativa con mayor número de incrementos a nivel nacional.